

hug kumi

vol.5
編集後記

hug kumi vol.5の編集会議は西区・中央区在住のママ&パパ9名が集まり、2017年8月より半年をかけて制作しました。テーマ出しに始まり、調理実習、西区長との座談会、家事育児分担表づくりなど盛りだくさんな内容となりました。

安心して子どもと一緒に遊べる場所や、忙しい中でも家事をこなすコツなど、子育てに関する情報をたくさん交換することができました。子育ての悩みも共有できてよかったです。hug kumiが西区に住むママパパの心をホッとさせるものになると嬉しいです。

家事・育児分担表のこぼれ話

編集会議で、話題になった事のひとつが、家事について。家事・育児分担表は、編集委員が、日々やる事を出し合い、かかる時間や難易度を話し合って作成しました。実際に、編集委員も色付けしてみましたが、ほぼ一色に染まった人もいました！皆さんはどうでしょうか？

子育ては孤独。そう思っていましたが、実はみんな、様々な悩みを抱える仲間だと分かりました。家族や友人、地域の助けをかりて、みんなで子育てができるといいですね。



2017.10 西区長との座談会

子どもと二人で過ごす事が多い私にとって、編集会議は、子育ての悩みや日々の出来事を話したり、アドバイスしあったりできる交流の場でした。冊子には、その中で出てきた話やアイデアが盛り込まれているので、何か一つでも共感していただけたら嬉しいです。

hiro

区長との座談会の機会を頂きありがとうございました。子育て真っ最中ということで、小さな子を持つ親の目線に親近感がわきました。少子高齢化が進む中、「やるべき事・我慢すべき事」をジャッジするのは大変ですが、住みよい西区のために頑張ってほしいです。

Kiyoshi



2017.11 調理実習

編集委員のみんなで調理実習をした事が、とても楽しかったです。主婦が集まると、とにかく作業が早い！時短テクも沢山出てきて勉強になりました。紹介しているメニューは、本当に簡単で美味しかったので、是非みなさんもご家庭で試してみてください。

miki

フリーペーパーの編集しませんか？と声をかけられ、楽しそう！と思い、参加しました。編集会議では、同じような悩みを持つママさんと情報交換したり、日頃の愚痴を言ったり、とても楽しい時間を過ごせました。区長とお話し出来た事も貴重な体験でした。

Miya

新しい事に挑戦したくて立候補しました。同じテーマでも男女が話し合うと違う意見が出て面白かったです。特に、子育て世代の男性の意見は、なかなか聞くことが出来ないので興味深かったです。みんなで一つの物を作り上げる達成感も得られ、貴重な体験になりました。

non

参加できたのはわずかな時間でしたが、普段家での家事、育児とは違う経験をさせていただきました。色々な考え方の方のお話を聞いたりして、別な角度から子どもや家族との関わりを考え直すこともできました。

感謝です。

Murino
suke

会議での話し合いはもちろん、会間のフリートークも私にとっては癒しの時間でした。自分の子どもよりも小さい子を持つママもいたので、数年前の子育ての楽しさや苦労を思い出し、懐かしい気持ちにもなりました。

今日も西区で子育てがんばります！

Y.K

編集委員をさせていただいたことで、人のつながりを感じ、改めて、子育てって一人で頑張らなくてもいいんだなと思いました。いろんな人からアドバイスをもらったことで、なんとか乗り越えていけそうな気がします。楽しい時間をありがとうございました。

yoko

今回のテーマ「夫婦で子育て」は、どこに焦点を絞って編集するかを決めるのがとても難儀でした。夫婦という型にはめのではなく、それぞれの夫婦の姿を考えるきっかけになればと思います。四苦八苦しながらも、メンバーに助けられて形になりました。感謝！

Yumi

お知らせ

西区の子育て情報発信をお手伝いしてくださる方、大募集！
まずはアンケートでご感想をお寄せください。

P29→